

A-Topic Gel Corporal Champú 400 ml

EAN: 8413568009767 FABRICANTE: ESENCIAL AROMS



Gel corporal y champú suave y calmante. No contiene sulfatos, sin alérgenos, con certificado natural y con ingredientes ecológicos. Limpia, hidrata, calma y respeta el manto hidrolipídico de la piel, por lo que previene la sequedad cutánea.

DESCRIPCIÓN

Es esencial mantener una higiene adecuada de la piel para prevenir la sobreinfección de lesiones que suelen aparecer debido al rascado cuando se siente picor. Sin embargo, el uso regular de jabones, champús y geles con sulfatos y detergentes puede empeorar las condiciones de la piel con tendencia atópica.

Los sulfatos y detergentes eliminan el manto hidrolipídico de la piel, lo que puede provocar una mayor deshidratación y acentuar la sequedad cutánea. Por eso, Esencial'aròms® ha creado A-TOPIC GEL®, un gel corporal y champú suave y calmante que no contiene sulfatos ni alérgenos y está certificado como natural con ingredientes ecológicos. Su fórmula suave y respetuosa con la piel atópica te ayudará a mantener la higiene necesaria sin agravar el problema cutáneo.

¿Cuáles son las propiedades o indicaciones de A-topic Gel corporal y champú ?

Te presentamos un producto con propiedades únicas y diversas indicaciones. Este producto respeta el manto hidrolipídico de la piel, lo que ayuda a prevenir la sequedad cutánea y mantener una piel saludable. Además, este producto ofrece múltiples beneficios, entre los que se destacan su capacidad para limpiar, hidratar y calmar la piel.

Gracias a sus propiedades limpiadoras, este producto te permitirá mantener una higiene adecuada y eliminar impurezas de la piel, sin comprometer su hidratación natural. Su capacidad para hidratar la piel te ayudará a mantenerla suave y tersa, mientras que sus propiedades calmantes ayudarán a aliviar cualquier tipo de irritación o molestia en la piel.

En resumen, este producto es una excelente opción para aquellos que buscan un producto respetuoso con la piel, que pueda limpiar, hidratar y calmar, sin causar sequedad cutánea.

¿Para quién está recomendado A- Topic gel corporal champú?

Este producto es ideal para el cuidado de la piel con tendencia atópica, tanto en niños como en adultos. Su fórmula suave y respetuosa con la piel atópica, lo convierte en una excelente opción para aquellos que



A-Topic Gel Corporal Champú 400 ml

EAN: 8413568009767 **FABRICANTE:** ESENCIAL AROMS



buscan un producto efectivo para mantener su piel saludable y equilibrada.

El cuidado de la piel atópica es fundamental para prevenir la aparición de lesiones y sobreinfecciones, especialmente en momentos de brote o exacerbación de los síntomas. Por eso, contar con un producto específicamente diseñado para cuidar este tipo de piel es fundamental.

Este producto ha sido formulado con ingredientes cuidadosamente seleccionados, con el objetivo de proporcionar una limpieza suave y eficaz, sin agredir la piel. Además, su capacidad para hidratar y calmar la piel, lo convierte en un aliado perfecto para el cuidado diario de la piel atópica.

En definitiva, este producto es una excelente opción para aquellos que buscan un producto específico para el cuidado de la piel atópica en el niño y en el adulto.

¿Cuál es la composición de a-topic gel corporal champú?

Este producto ha sido formulado con ingredientes naturales de alta calidad, entre los que destacan el agua floral de aciano, extractos de manzanilla azul, flor de azahar y consuelda. Todos estos ingredientes han sido seleccionados cuidadosamente para proporcionar una acción suave y efectiva sobre la piel, especialmente en aquellas personas que sufren de dermatitis atópica.

El agua floral de aciano es rica en mucílagos suavizantes de la piel, lo que la convierte en un ingrediente ideal para proporcionar una limpieza suave y respetuosa con la piel. Los extractos de manzanilla azul y flor de azahar poseen propiedades calmantes y emolientes, que ayudan a suavizar la piel descamada e irritada.

Pero sin duda, uno de los ingredientes estrella de este producto es la consuelda, que contiene naturalmente alantoína vegetal. La alantoína vegetal ha demostrado científicamente ser efectiva para reducir el picor asociado a la dermatitis atópica cuando se aplica de forma tópica. Además, la consuelda también tiene propiedades calmantes y emolientes, lo que la convierte en un ingrediente ideal para el cuidado de la piel atópica.

En definitiva, este producto es una excelente opción para aquellos que buscan un producto natural y efectivo para el cuidado de la piel con tendencia atópica, gracias a su fórmula suave, respetuosa con la piel y enriquecida con ingredientes naturales de alta calidad.

¿Cómo se debe utilizar a-topic gel corporal y champú?





A-Topic Gel Corporal Champú 400 ml

EAN: 8413568009767 **FABRICANTE:** ESENCIAL AROMS



Aplicar sobre el cuerpo y cabello mojado, masajear suavemente y aclarar con abundante agua.

Precios válidos salvo cambios en nuestra web. IVA incluido. Doc. Version bf-trf-G-20241121
<https://bio-farma.es/parafarmacia/f/esencial-aroms/a-topic-gel-corporal-champu-400-ml>

<https://bio-farma.es> - info@bio-farma.es

C/ Vermell, 20 3r 3a - 17252
St. Antoni de Calonge (Girona) Spain

 +34 696 79 77 77

